



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA AGENCIA AGRARIA CELENDÍN

*“Año de la Promoción de la Industria Responsable
y del Compromiso Climático”*



NOTA DE PRENSA N° 001-2014-GR.CAJ/DRAC/A.A.CEL.

Cultivos andinos agencia agraria Celendín: quinua

El proyecto de quinua, que se viene ejecutando con 22 organizaciones de productores de 22 caseríos de 7 distritos de la provincia de Celendín, ha logrado organizar a los productores de la dichos distritos; quienes han instalado las parcelas semilleras que oscilan entre 0.25 y 0.5 hectáreas, estos semilleros servirán para ampliar las áreas de cultivo en la próxima campaña agrícola.

Como se sabe, el proyecto se ejecutará durante 4 años y comprende: la instalación de semilleros, la generación de valor agregado al producto y la comercialización. Para el éxito de su ejecución se formarán a los recursos humanos en capacidad de gestión y liderazgo; quienes serán los encargados de brindar el asesoramiento y asistencia técnica permanente con la finalidad de lograr la sostenibilidad y sustentabilidad del cultivo.

Las organizaciones beneficiadas han mostrado gran entusiasmo y compromiso con el proyecto; ya que, es una alternativa que: mejorará la alimentación de su familia, incrementará sus ingresos económicos y les permitirá trabajar organizados, para articularse competitivamente al mercado.

Hasta la fecha, se están formando a 36 jóvenes voluntarios en el manejo del cultivo de quinua mediante talleres de capacitación, instalación de parcelas demostrativas. Estos jóvenes, después de haber logrado la acreditación como técnicos en el manejo de quinua, serán los encargados de brindar asesoramiento y asistencia técnica a las parcelas semilleras que se instalen en la próxima campaña agrícola.

Se agradece su difusión

Chota, 14 de julio de 2014

**AGENCIA AGRARIA CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**